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Dia histórico 
para Manhuaçu 

e região
Domingo dia 7 de abril entrou para a história como o dia em que um grande passo foi 

dado para mudar a educação de Manhuaçu  dando oportunidades para todos ricos e 
pobres numa escola federal e modelo de excelência.  O Governo Federal já está de 

posse da escritura do terreno onde será construído o tão esperado IFET e segundo o Reitor 
Caio Mário Bueno Silva dentro de um mês as obras terão início e sendo assim Manhuaçu 
passará a contar com um Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia (IFET) a esco-
la mais moderna do Brasil  onde o acesso será igual para todos. PÁGINAS 6 e 7

Distribuição gratuitaCirculação: Região Vertente do Caparaó, Governador Valadares e Ipatinga

Ano 11 - Nº 167 - 7 de abril / 2013 - Telefone: (33) 3331-8409 - www.jm1.com.br - contato@jm1.com.br 

PÁGINAS 6 e 7

Manhuaçu entra na campanha contra a PEC 37
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A quem interessa a PEC 37?
Manhuaçu entra em defesa do Ministério Público contra 

a PEC 37 que está no Congresso Nacional para ser votada. 
Querem acabar com o órgão mais eficiente de investigação do 
Brasil que é o Ministério público, órgão independente que não 
está subordinado a nenhum outro. No país existem centenas 
de casos investigados onde o criminoso tendo uma influência 
normalmente acontece o engavetamento dos mesmos e as 
investigações não andam, há casos em que crimes de alguém 
famoso com influência na política os pauzinhos são mexidos 
na hierarquia superior e em muitos outros a pressão começa 
de todo tipo e o chefe da investigação é logo transferido. Será 
que eles estão querendo fazer isso em revanche devido ao fato 
de que o Ministério Público de dois anos para cá esteja come-
çando a chegar bem perto de políticos famosos e alguns estão 
perto de irem  para a cadeia como os mensaleiros? Quem não 
se lembra do caso do prefeito Celso Daniel de Santo André 
no ABC paulista brutalmente assassinado e as investigações 
só andaram quando entrou no caso o Ministério Público. 

O crime organizado faz planejamento e infiltra seus soldados 
em vários setores e o mais procurado é a política, em que usa 
o poder econômico para eleger seus representantes, quantos 
criminosos foram plantados nas 
polícias do Rio e São Paulo, para fa-
cilitar as informações. É a realidade 
mostrada em filmes como o Tropa 
de Elite e outros, todos os cidadãos  
com os quais conversamos foram 
unanime em afirmar que esta PEC é um retrocesso, diante de 
tudo isso nós, cada cidadão de bem deve fazer       sua parte 
protestando contra essa vergonha que é a PEC da impunidade. 

Crime organizado é toda organização cujas atividades são 
destinadas a obter poder e lucro, transgredindo as leis formais 
das sociedades. Entre as formas de sustento do crime orga-
nizado encontram-se o tráfico de drogas, os jogos de azar, a 
corrupção pública e privada e a compra de “proteção”, como 
acontece com a Máfia italiana. 

Em cada país as facções do crime organizado costumam 
receber um nome próprio. Assim costuma-se chamar de 
Máfia (aportuguesação do italiano maffia) ao crime organi-
zado italiano e ítalo-americano; Tríade ao chinês; Yakuza ao 
japonês; Cartel ao colombiano e mexicano e Bratva ao russo 
e ucraniano. A versão brasileira mais próxima disso são os 
Comandos, facções criminosas sustentadas pelo tráfico de 
drogas e sequestros. 

O presidente do Supremo Tribunal Federal (STF), Joaquim 
Barbosa, criticou  sexta-feira (05) a Proposta de Emenda 
Constitucional (PEC) 37/11, que pretende limitar os poderes 
de investigação do Ministério Público.

“Acho péssimo. A sociedade brasileira não merece uma 
coisa dessas”, disse o ministro, ao sair da Universidade de 
Brasília, onde proferiu a aula inaugural do primeiro semestre 
de 2013. Antes de ser ministro do STF, Barbosa fez carreira 
no Ministério Público e sua posição favorável aos poderes 
investigativos de procuradores e promotores já havia sido 
apresentada durante julgamentos do tribunal.

Sua crítica à PEC que tramita no Congresso se soma à do 
procurador-geral da República, Roberto Gurgel, que, há me-
ses, tenta convencer os parlamentares a não aprovar o texto.

EU LEIO O 
JORNAL DAS
MONTANHAS

Vereador Gilmar 
Henrique - 

Presidente da 
Câmara Municipal 

de Conceição 
do Ipanema

Dei uma navegada pelo www.jm1.
com.br  e confesso que adorei saber 
notícias de minha terra. Ah! Quando 
falarem alguma coisa sobre Lajinha, 
quero ser informado e se possível 
sempre.

Um abraço e parabéns!
 Paulo S. Gomes

PAZ!
Fico muito feliz em Jesus por ver 

um veículo de comunicação como 
o Jornal das Montanhas, venho 
há muito tempo acompanhando e 
quando não recebo o impresso leio 
na internet.  Que coisa essa PEC 
da Impunidade, vamos lutar contra 
isso. Esteja certo de que Deus é o 
“MAIOR” interessado nesse jornal, 
em primeiro lugar. Nós estamos 
sempre lendo o jornal, iremos orar 
por vocês e pelo Jornal das Mon-

tanhas e por que não dizer “Jornal 
dos Montes de Deus” visto que os 
montes cercam nossa região.  

Conte conosco, para difundir este 
veículo abençoado.

 Agradeço a Deus e vocês por abri-
rem esta porta para o povo de Deus.

 Deus te abençoe
Josivaldo P. de Assis 

Ipanema/MG

Bom dia! 
Venho por meio deste comparti-

lhar a minha satisfação pela publi-
cação do meu texto.

Embora já tenha tido outros 
textos publicados, este é cercado 
de singular contentamento, pois 
o escrevi num contexto de graves 
fatos humanos. Recebi o jornal e 
aproveito para parabenizar ao Jornal 
das Montanhas pela sua qualidade. 

Destaco as colunas CITAÇÕES SÁ-
BIAS, EXEMPLO DE CIVILIDA-
DE, LEITURA PARA CRIANÇAS 
e OPINIÃO DAS MONTANHAS, 
que apontam para uma linha edito-
rial humana e tão necessária nestes 
contemporâneos da globalização.

 Grande abraço a todos, e muito 
obrigado.

 Alberto Rodrigues de Barros.

Olá amigos!
Acabo de ler o Jornal das Monta-

nhas edição de ouro que me trouxe-
ram de Alto Jequitibá onde morei, 
estudei e onde ainda tenho parentes. 
Gostaria de receber este jornal.  Sou 
natural de Santa Margarida – MG. 

Um abraço

Dilson de Freitas
Uberlândia -MG

Fale com a redação  
contato@jm1.com.br 

 (33)3331-8409
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O presidente do TJMG, 
desembargador Joaquim 
Herculano Rodrigues, de-
signou a juíza Caroline Dias 
Lopes Bela para responder 
pela comarca de Ipanema. 
A magistrada foi empossada 
sexta-feira (5), durante ceri-
mônia realizada no Tribunal 
do Júri, em Belo Horizonte. 
Ela passou a responder pela 
Comarca de Ipanema a par-
tir de segunda-feira (8). 

Uma das entidades que 
mais lutou pela efetivação 
de um juiz titular na Comar-
ca de Ipanema, a OAB co-
memora a vinda da magis-
trada. Para o presidente da 
54ª Subseção de Manhuaçu, 
Alex Barbosa de Matos, 
“sem dúvida, é um momen-
to importante para a história 
da comarca de Ipanema e 
a Diretoria da 54ª Subse-
ção da OAB/MG prestou 
relevante contribuição para 
que a designação da juíza 

ocorresse, conquista esta, 
de toda advocacia, dedica-
da aos bravos e incansáveis 
colegas advogados de Ipa-
nema. 

A atual Diretoria da Sub-
seção sempre se esforçou 
para que a comarca de Ipa-
nema fosse provida com 
um novo magistrado, enca-
minhando diversos ofícios 
ao presidente do Tribunal 
de Justiça de Minas Geris. 
Além disso, a Subseção tem 
buscado junto à Presidência 
do TJMG, que a comarca 
de Ipanema receba a coo-
peração de juízes auxiliares 
e servidores nos próximos 
meses, a fim de que cente-
nas de processos sejam fina-
lizados. 

“Também estamos empe-
nhados no sentido de que o 
TJMG encaminhe antepro-
jeto de Lei Complementar à 
Assembleia de Minas Gerais 
no sentido de criar mais uma 

OAB de Manhuaçu comemora designação 
de juíza para Comarca de Ipanema

vara para a comarca de Ipane-
ma, elevando-a de entrância”, 
completou o presidente da 54ª 
Subseção da OAB/MG.

OUTRAS COMAR-
CAS: As sugestões apre-
sentadas pela atual Direto-
ria da OAB de Manhuaçu 
também contemplam as 
comarcas de Lajinha, Ma-
nhumirim e Mutum, com 
pedidos de criação de mais 

uma vara em cada uma des-
tas comarcas. Além disso, a 
OAB de Manhuaçu sugeriu 
ao TJMG que seja criado 
o Grupo Jurisdicional dos 
Juizados Especiais Cíveis 
e Criminais de Manhuaçu, 
composto, a princípio, por 
uma Turma Recursal.

AVANÇOS: Nestes três 
primeiros meses de gestão, 
a atual Diretoria da Subse-

ção de Manhuaçu tem bus-
cado realizar ações que, de 
fato, fortaleçam, valorizem 
e respeitem a classe. “Es-
tamos tentando estabelecer 
imediata interlocução com 
cada um dos deputados es-
taduais que representam a 
população das comarcas 
que integram a nossa Sub-
seção (formada por 19 mu-
nicípios e 25 distritos), a 

fim de demonstrar a cada 
um deles que o anteprojeto 
a ser enviado pelo TJMG, 
provavelmente no mês de 
agosto, à Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais, deve 
ser votado e aprovado, com 
as sugestões propostas pela 
nossa Subseção”, argumen-
tou Alex Barbosa.

 Assessoria de 
Comunicação

Diretoria da OAB de Manhuaçu
No total, o TJMG empossou 96 juízes para a capital e interior. 

(Foto Túlio Travaglia)

Por Devair Guimarães 
de Oliveira

Infelizmente o nosso Brasil 
caminha como no filme Tro-
pa de Elite e outros similares 
que mostram cada dia mais 
as organizações criminosas 
se organizando e muitas ve-
zes financiam políticos, plan-
tam seus militantes dentro 
das instituições e conseguem 
através de campanhas muito 
bem estruturadas até aprova-
rem leis nas diferentes casas 
legislativas, agora um depu-
tado apresenta um Projeto de 
Lei que se for aprovado no 
Congresso Nacional, apenas 
as  Polícia federal e Civil po-
derão realizar investigações 
criminais.

O Ministério Público, Re-
ceita federal, Coaf, Banco 
Central e outros órgãos que 
hoje investigam alguns cri-
mes praticados na sociedade 
não poderão fazer  investiga-
ções.

Com certeza com menos 
investigação, o cidadão brasi-
leiro será o maior prejudica-
do. Dia 1º de abril, os promo-
tores de justiça, reuniram-se 
com representantes dos seg-
mentos da sociedade da Co-
marca de Manhuaçu para 
solicitar o engajamento de to-
dos na mobilização que será 
realizada no dia 9 de abril às 
16 horas saindo da Praça da 
Rodoviária até a Praça 5 de 
Novembro no Centro de Ma-
nhuaçu.

O promotor como bem dis-
se a Dorcas falando em apoio 
ao Ministério Público, emo-

cionada, é quem promove a 
justiça “lembro-me de 1999 
quando fizemos um movi-
mento aqui em frente ao fó-
rum em apoio aos Promoto-
res de Justiça, como o nome 
bem diz são eles que promo-
vem a justiça e devemos to-
dos abraçar essa causa que é 
justa, todos, padres, pastores, 
fieis, prefeitos, vereadores e 
toda a sociedade vamos dizer 
não ao Projeto de Emenda à 
Constituição (PEC) 37”. Sa-
lientou a presidente do PT 
Dorcas.

Representando o Ministé-
rio Público, o promotor Car-
los Samuel Borges Cunha 
conversou com o Jornal das 
Montanhas “As pessoas pre-
cisam entender que somos 
contra essa limitação de in-
vestigação que o Congresso 
quer impor. Isso significa 
dizer que estamos do lado da 
sociedade. Caso a proposta 
seja aprovada, será um órgão 
a menos a investigar os políti-
cos, por exemplo. A socieda-
de deve se manifestar e dizer 
se é a favor ou contra”.

No dia 9 de abril, os pro-
motores e representantes da 
sociedade convidam a todos 
para participarem às 16 horas 
da passeata que sairá da Praça 
da Rodoviária até o centro de 
Manhuaçu. Até o momento 
mais de três mil pessoas já as-
sinaram o manifesto de apoio 
ao Ministério Público contra 
a impunidade. 

MAIS DE TRÊS MIL  
ASSINATURAS: Somente 
em Manhuaçu, mais de três 
mil pessoas já assinaram a 

Manhuaçu entra na campanha contra a PEC 37

lista que pede a não aprova-
ção da Proposta de Emenda 
a Constituição 37, que limita 
o poder de investigação cri-
minal apenas à Polícia Civil 
e Federal no Brasil. Foram 

três dias de mobilização em 
frente ao fórum. Além dos 
cinco promotores, voluntá-
rios e entidades organizadas 
participaram da ação.

Para a promotora Gean-

nini  Maelli Mota Miranda 
a mobilização tem sido mo-
tivo de orgulho do Minis-
tério Público da Comarca 
de Manhuaçu. “A cada dia 
me surpreendo com a  ma-
nifestação de pessoas nos 
apoiando, estamos muito 
satisfeitos com os resultados 
alcançados até o momento. 2 
mil pessoas já assinaram as 
listas que dispúnhamos em 
frente ao Fórum. Isso sem 
contar os abaixo-assinados 
que voluntários e entidades 
organizadas  ainda irão nos 
encaminhar. Para se ter uma 
ideia, em Belo Horizonte 
foram conseguidas apenas 
7 mil, ou seja, uma cidade 
bem menor que a capital 
conseguiu quase metade das 
assinaturas de lá”, comentou 
a Dra. Geannini.

De autoria do deputado fe-
deral Lourival Mendes (PT 
do B - MA), a PEC 37, de 
2011, prevê que o poder de 
investigação criminal fique 
restrito à Polícia Federal, no 
Brasil como um todo, e à Po-
lícia Civil, nos estados. Na 
prática, significa que o MP – 
que nos últimos anos ganhou 
mais visibilidade ao estar na 
linha de frente de casos com 
grande repercussão - ficará 
impossibilitado de participar 
da investigação de crimes.

A PEC provoca uma con-
traofensiva por parte de 
promotores e procuradores 
do MP, que iniciaram mo-
vimento nacional de intensa 
articulação com entidades, 
sociedade civil e parlamen-
tares. Em Manhuaçu, os cin-

co promotores da Comarca 
estão unidos contra a pro-
posta.

“A nossa Constituição diz 
que é o Ministério Público o 
órgão que garante os direitos 
do cidadão e promove ação 
penal. Isso significa dizer 
que implicitamente o MP é 
a entidade que apura. Caso a 
PEC seja aprovada, entrare-
mos em retrocesso”, comen-
tou a promotora Geannini 
Maelli Mota Miranda. Ela 
lembrou ainda que apenas 
três países no mundo (Qu-
ênia, Uganda e Indonésia) 
possuem sistemas em que a 
polícia tem a exclusividade 
da investigação criminal.

Geannini aponta que o MP 
é o principal responsável 
pelas investigações que, nos 
últimos anos, têm resultado 
no afastamento de prefeitos 
e outros membros da admi-
nistração pública, envolvi-
dos em casos de corrupção. 
Segundo ela, a imparcialida-
de e liberdade para trabalhar 
são fundamentais em crimes 
envolvendo atores públicos. 

“O MP é o único órgão 
que não precisa de nenhum 
outro para atuar. Não esta-
mos ligados ao Poder Judi-
ciário e nem ao Executivo. 
Isso nos garante autonomia 
para executar nosso dever 
da melhor maneira possível. 
É preocupante tomarmos 
conhecimento de uma PEC 
como essa, pois ao invés de 
fortalecermos o poder de 
investigação, estamos retro-
cedendo”, lamentou a pro-
motora.
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“Viajo para vender confiança ”
Ex-presidente Lula,ao tentar justificar viagens ao exterior pagas por empresas

Dilma ajuda Lula a indispor 
ministro e governador
Orientada por Lula, a presidenta Dilma resolveu tratar a pão 
de ló o ministro Fernando Bezerra (Integração), que há pou-
cos meses andava pela bola sete, só para cutucar o governador 
de Pernambuco, Eduardo Campos (PSB), provável rival na 
disputa presidencial de 2014. Afilhado político de Campos, 
Bezerra é filiado ao PSB. Lula tenta levar o ministro para o 
PT a fim de fazê-lo disputar o governo de Pernambuco.

A vida como ela é
Além de garantir palanque para Dilma no Estado, o vin-
gativo Lula quer usar Bezerra para que Eduardo Campos 
sinta o “sabor da traição”.

Estratégia
Lula quer Dilma polarizando com Eduardo Campos para 
esvaziar a força de Aécio Neves (PSDB), candidato que 
ele considera mais forte.

Conservador
Impondo Fernando Bezerra ao PT-PE, 
Lula criará outra confusão no partido, 
que o tem como herdeiro da oligar-
quia dos Coelho, no interior.

Ele foi PDS
Fernando Bezerra Coelho já foi filiado ao PDS, que apoia-
va a ditadura, e também ao PFL, PMDB, PPS e ultima-
mente no PSB.

Encrenca na Bolívia é jogo 
esperto de Morales
Embaixador na Bolívia e protegido do aspone Marco 
Aurélio top-top Garcia, Marcelo Biato está no Brasil se 
“aconselhando” com Lula no caso dos zecorintianos pre-
sos em Oruro. Se as “dificuldades” não gerarem “facilida-
des” para o governo Evo Morales, a Bolívia poderá pedir 
a extradição do “di menor” que confessou haver jogado o 
rojão assassino. Será inútil: a Constituição proíbe a extra-
dição de brasileiros.

Segredo de Estado
Marcelo Biato também procura em sigilo no Itamaraty a 
solução para o senador de oposição Roger Pinto, asilado 
na embaixada há meses.

Armadilha
O jogo de Morales é recuperar o opositor se o Brasil quiser 
os 12 de volta, ignorando a decisão judicial que os mantém 
presos na Bolívia.

Gente fina
A Federação Boliviana de Futebol não convidou o pai de 
Kevil Beltran, jovem boliviano para o amistoso com o 
Brasil em benefício da família.

Apropriação
Dilma vetou emenda do deputado Alfredo Kaefer (PSDB-
-PR), aumentando o teto de faturamento de empresas em 
regime de lucro presumido para, dois dias depois, editar a 
MP 612, de igual teor.

Meia trava
Dilma se inclinava pelo pernambucano Heleno Tores para 

Ex-secretário-geral 
da Presidência da Re-
pública, Eduardo Jorge 
cultivava o hábito da 
discrição, evitando de-
clarações fortes desde 
a época de poder. Mas 
certa vez surpreendeu 
um interlocutor que 
queria saber sua opinião 
sobre o governo do PT. Ferrenho defensor da era FHC, EJ sur-
preendeu:

- Eles têm muitas ideias boas e novas...
Confundindo o comentário com elogio, o interlocutor não se 

conteve:
- Dr. Eduardo, o senhor “lulou”?
Com seu estilo de sempre, o ex-ministro esclareceu:
- Não. O problema é que as ideias boas não são novas, e as 

ideias novas não são boas.

Um ataque elogioso
PODER SEM PUDOR

a vaga de Carlos Ayres Brito no Supremo Tribunal Fede-
ral, até o recebeu na quinta (4). Mas ficou irritada quando 
soube que ele já estaria contando a todo mundo que fora o 
escolhido. Por isso suspendeu o anúncio.

Estrutura
O deputado Sandro Mabel (GO) 
nega que a filiação de “Junior 
do Friboi” ao PMDB objetive 
quebrar a campanha de Eduardo 
Campos (PSB): “Ele quer mais 
estrutura para disputar o governo 
de Goiás”.

Feliciano 2014
Vice-presidente do PSC, pastor Everaldo cogita a candida-
tura de Marco Feliciano (SP), celebridade do partido, para 
disputar, creia, a sucessão de Dilma. A ideia é valorizar o 
passe em eventual 2º turno.

Que ‘autossuficiência’...
Mais uma lorota de Lula se foi: o Brasil poderá ficar sem 
gasolina em 2017, diz a agência Bloomberg, se não inves-
tir logo em refinarias ou na produção de etanol, e liberar a 
venda de carros leves movidos a diesel.

Assédio financeiro
Funcionários locais do Itamaraty vão denunciar em Brasí-
lia o descumprimento de leis trabalhistas no exterior. Após 
40 anos de serviço, um funcionário espera há 15 meses a 
grana da aposentadoria.

Palavras secas
Nem Graciliano Ramos ousou superar sua confessa leitora 
Dilma sobre a seca do Nordeste: “O futuro está em cima, 
em cima no sentido de que o futuro é sempre uma exigên-
cia maior que a gente se faz a nós mesmos.” (sic)

Vou de FAB
Políticos do DEM-RN lideram a disputa dos que viajam 
de carona no jatinho da FAB a serviço do presidente da 
Câmara, Henrique Alves (RN), na ponte Brasília-Natal-
-Brasília: o senador José Agripino, seu filho deputado Fe-
lipe Maia e até a governadora Rosalba Ciarlini.

Pensando bem...
...um passarinho contou que Nicolás Maduro ganhou a 
eleição na Venezuela.

1- Ela pode não ser de reinado?
2- Ela nada e de nada vale o nado??      

3- Mas, tudo pode ser da melhor forma sanado???      
 
 1 - Situação – § A Bíblia mos-
tra a situação humana, após o 
pecado, ruim. § Deus expulsou 
Adão e Eva do Jardim do Éden, 
e colocou anjos, com espadas 
muito brilhantes que ficavam 
girando (Gn 3.24), ao ponto do 
casal não agüentar olhar para 
ela, e, se fosse passar ali, seria 
atingido. § Isso retrata, forte-
mente, a situação do ser humano, como outros Textos-
-fatos vistos no artigo anterior. E há outros Textos/temas, 
mas fiquemos, só, com este/isto: Na epistola aos efésios 
(2.14), Paulo escreveu que, entre Deus e o homem, tem 
“a parede da separação [...], a inimizade”.                                     

2 - Solução  – § Para o homem, 
após o pecado, só há uma chan-
ce –  não há 2ª chance, após esta 
vida, como vários Textos dou-
trinam, inclusive Lc 16.19-31, 
Hb 9.27 e 3.7,8a. § Essa chance 
veio cedo, pois, já no capitulo da 
queda do homem (Gênesis 3), há 
a 1ª promessa do Evangelho (o 

Proto-Evangelho) – Gn 3.15 – . Depois, o Antigo Testa-
mento desenvolve, mais e mais, isso. § E, em Jesus, essa 
revelação se tornou mais clara, e, completa (Hb 1.12a; 
Jo 1.17-18).  Ef 2.13-16 mostra, sobretudo, a Solução: 
“[...] em Cristo Jesus [...] pelo sangue de Cristo”... “Por-
que ele é a nossa paz [...] tendo derribado a parede de se-
paração”... “fazendo a paz”... “e reconciliasse ambos [...] 
destruindo por ela a inimizade.” Vê-se que Cristo veio 
reconciliar essa briga – guerra! –. A carta 1ª aos Corín-
tios 5.18-20 ensina isso, e aponta o fato de Deus ter dado 
ao convertido “o ministério da reconciliação” (versículo. 
18), ou “a palavra da reconciliação” (vers. 19), ou, feito 
dos salvos “embaixadores em nome de Cristo” (v. 20).                      

3 - Salvação – § A Soteriolo-
gia ou Doutrina da Salvação da 
Bíblia tem a parte objetiva e a 
subjetiva, ou, respectivamente, 
sobre a salvação “extra nós” ou 
fora do homem, e, a “intra nós” 
ou dentro do homem. Explicado 
de outra forma, mas na mesma 
respectividade, é o fato de Je-
sus ter morrido para a salvação de todos, mas, isso, só, 
tendo eficácia sobre aqueles que foram regenerados ou 
mudados pelo Espírito Santo, respondendo, na conver-
são, com arrependimento pelo pecado e fé em Cristo. 
Podemos, ainda, afirmar que a morte de Jesus é eficien-
te, e que ela se torna eficaz na vida do que recebe a 
nova vida do Espírito Santo. § Portanto, a solução de 
Deus se torna salvação, mesmo, quando o pecador a 
experimenta. Aceitar a salvação só de boca não vale, 
pois com a boca se confessa ou afirma a fé – sim! –, 
em Cristo, mas, só com o coração, crê-se!!! (Rm 10.9). 
§ É importante crer com o coração, e, declarar com a 
boca. – Portanto, abrir o coração para Cristo e não ter 
covardia de dizer isso, eis a cousa mais importante em 
nossa vida.                    
                                                                                    

1- A situação humana é precária!
2- A Solução de Deus é cousa prioritária!!    

3- A SALVAÇÃO é Solução total ou plenária!!!      

(*) O articulista é graduado em Teologia e pós em His-
tória Eclesiástica.

                

A real história do homem 
Celso de Medeiros Costa (*)      

Tri-Objetiva - 42
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A nossa missão não 
é julgar o que é justo 
ou injusto: é apenas 
ajudar.  (Teresa de 

Calcutá)
 

Quereis conhecer um 
homem? Dai-lhe um 

grande poder. (Pittaco)
 

Não há solidão mais 
triste do que um 

homem sem amigos. 
Sem eles o mundo é um 

deserto.  
(Francis Bacon)

 
As flores não nascem 
sem o calor do Sol. 
Também os homens 

precisam da amizade 
para viver.  

(Phil Bosmans)
 

O ódio é uma tendên-
cia a aproveitar todas 
as ocasiões para fazer 

mal aos outros.  
(Plutarco)

 
De punhos cerrados, 
não se pode apertar a 

mão a ninguém. (Indira 
Ghandi)

 
Ser leal a si mesmo 

é a única maneira de 
conseguir ser leal aos 

outros.  
(Vicente Alexandre)

 
Dar é o verbo mais 
curto da primeira 

conjugação. Não dar é 
o mais barato.  
(Noel Clarasó)

 
Leve é o trabalho 

quando repartido por 
todos. (Homero)

 
Todos os homens são 
donos da sua riqueza. 
O avarento é escravo 

da sua. (Juvenal)
 

Um homem que se ocu-
pa em demasia de si 

mesmo não tem tempo 
de conhecer os outros.  

(Menandro)
 

A confiança na bonda-
de dos outros é teste-
munho não pequeno 
da própria bondade. 

(Montaigne)
 

A virtude do homem 
não se mede pelos seus 

esforços, mas pelo 
comportamento ordiná-

rio.  (Pascal)

Citações
Sábias

Citações
Sábias

CANTINHO DE FÉ
EBAR Ontem 

e Hoje

Quando se fala na proclamação do Evangelho pelos 
meios de comunicação de massas, uma organi-
zação se destaca como um dos mais importantes 

instrumentos de evangelização, inspiração e integração do 
povo evangélico. A Escola Bíblica do Ar - EBAR, Foi or-
ganizada em 1949, a partir da obstinada atuação do Pastor 
David Gomes, na época Pastor da Igreja Batista da Tijuca 
(hoje - 1ª Igreja Batista no Andaraí), no Rio de Janeiro.

Atualmente, alcança milhões de pessoas em todos 
os continentes com uma mensagem evangelizadora e 
edificante através do Rádio, Internet e Literatura.

A Escola Bíblica do Ar é uma obra de fé e coragem, 
que tem ininterruptamente testemunhado do amor de 
Deus a todo o mundo.

Tudo começou com um projeto para atender a grupos 
que não podiam frequentar a Escola Bíblica Dominical. 
Inspirado em experiências anteriores observadas em 
várias partes do mundo, o Pastor David Gomes des-
cobriu o meio ideal para concretizar o seu objetivo: O 
Rádio. Inicialmente, foi feita uma experiência com um 
programa de quinze minutos, que o Pastor David Gomes 
lançou ao ar no Natal de 1948.

05 de Maio de 1949 - Marco histórico do nascimento 
da EBAR- Seu primeiro programa radiofônico foi ofi-
cialmente veiculado  em 05 de maio de 1949, e contava 
com apenas cinco minutos de duração, que represen-
taram o inicio de um sonho, que é hoje uma realidade 
viva e atuante.

Saiba mais. Escreva para nós ebar@veloxmail.com.br

                 

BOLO DE FUBÁ DA VOVÓ

Colocar numa tigela (aos poucos), misturando e 
batendo: - 1 copo (de requeijão) de fubá - 1 copo de 
açúcar - 1 copo de farinha de trigo - 2 ovos - 1 pitada 
de sal - 3/4 de copo de óleo - 1 copo de leite - 1 colher 
de sobremesa de canela - Noz moscada a gosto - 1 
colher de sopa de pó Royal

Como fazer: Colocar tudo num tabuleiro (untar e 
esfarinhar) para cortar as fatias ou em forma redonda 
com buraco no meio.

Opcional: colocar uns pedacinhos de goiabada ou 
queijo ralado grosso por cima da massa.

Depois de assado e frio, jogar mistura de açúcar 
de confeiteiro com canela (peneirar ligeiramente em 
cima do bolo).

Os pequenos cuidados diários são neces-
sários, além de proporcionarem bem-estar.

Seu corpo revela muito sobre você – 
como você pensa e sente,  a quantidade de 
exercícios que faz (ou não) e o quanto se 
cuida. Tratar das mãos e dos pés, bem como 
preparar talcos e óleos de massagem perfu-
mados, não são simples extravagâncias, mas 
atitudes importantes para sua autoestima e 
bem-estar. Que tal integrar esses cuidados à 
sua rotina?

1. Para as mãos ressecadas e rachadas, 
experimente misturar 2 batatas cozidas 
amassadas com 1 colher (sopa) de glicerina 
vegetal e leite suficiente para formar uma 
pasta. Massageie bem as mãos, deixe agir 
por cerca de 5 minutos e enxágue.

2. Alivie a coceira na pele adicionando 2 
colheres (sopa) de bicarbonato de sódio à 
água do banho. Se você tiver alergia a pro-
dutos para banho muito perfumados, esta é 
a alternativa ideal.

3. Para amaciar a pele, coloque um pu-
nhado de farelo de arroz em um pedaço 
de meia-calça limpo, amarrado na ponta, e 
mergulhe-o na banheira para liberar óleos 
ricos em vitaminas. No Japão, este proce-
dimento é conhecido como banho nuka. Ou 
espalhe 1⁄2 xícara de leite em pó na água do 
banho. Outra sugestão é adicionar à água 1⁄2 
xícara de farinha de aveia dentro de um saco 
de musselina.

 Adaptado de Dicas Secretas – 
Seleções do Reader’s Digest

Cuide do corpo com carinho

CONHEÇA A SUA HISTÓRIA

Este é o nosso saudoso Pastor David Gomes 
e sua esposa D.Haydee  

Delegação de Manhuaçu em todas categorias na participação do jogos SESI (foto de Arquivo )

  A bola começa rolar na 
8ª Copinha de Futsal

Sob a coordenação do professor de edu-
cação física Agildo Soares Dutra está sen-
do realizada a 8ª Copinha de Futsal, even-
to que conta com a participação de várias 
equipes nas categorias Fraldinha e Pré-mi-
rim respectivamente para atletas nascido 

nos anos de 2004/2005 e 2002/2003. Esta-
remos acompanhando toda essa realização 
e divulgando todo o desenrolar da compe-
tição, veja na próxima edição os resultados 
das rodadas de abertura e abaixo a divisão 
das chaves:

CATEGORIA FRALDINHA 2004/2005
Chave A = Atletas do Futuro/SESi ; Avaí ; Cordovil ; Colégio Tiradentes                 
Chave B = Alfabol; ShowBol ; Escola de Esportes Realeza ; Sintramaçu

 CATEGORIA PRÉ-MIRIM 2002/2003
Chave A =  Atletas do Futuro/Sesi ; Meu 1º Time ; E. de Esportes Realeza ; Avaí ; Maximus        
Chave B = Sintramaçu ; Fluvasan ; Alfabol ; Estrelaite ; Cordovil

NÃO TEREMOS AS OLIMPíADAS DO 
TRABALHOR DE MANHUAçU EM 2013

Informação colhida junto à coordenação 
dos Jogos SESI/Olimpíadas do Trabalhador 
é que não haverá a edição 2013. Segundo 
apuramos isso não significará o fim da com-
petição e sim um momento de reestrutura-
ção da mesma para o ano vindouro. Se tal 
notícia nos deixa triste pela ausência de uma 

competição tão bem organizada e que já faz 
parte do calendário esportivo de Manhuaçu, 
por outro lado recebemos a confirmação 
da realização dos Jogos das Indústrias, ou-
tra competição que também merece todo o 
apoio do público desportista de nossa cida-
de e região.
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Domingo dia 7 de abril entrou 
para a história como o dia em que 
um grande passo foi dado para 
mudar a educação de Manhuaçu  
dando oportunidades para todos 
ricos e pobres numa escola fede-
ral e modelo de excelência.  O 
Governo Federal já está de posse 
da escritura do terreno onde será 
construído o tão esperado IFET 
e segundo o Reitor Caio Mário 
Bueno Silva dentro de um mês as 
obras terão início e sendo assim 
Manhuaçu passará a contar com 
um Instituto Federal de Educa-
ção Ciência e Tecnologia (IFET) 
a escola mais moderna do Brasil  
onde o acesso será igual para to-
dos.

Em seu discurso o deputado 
lembrou-se de todos que lutaram 
para que Manhuaçu tivesse  um 
IFET – (Instituto Federal de Edu-
cação Ciência e Tecnologia), fa-
lou da pronta providência do pre-
feito de Manhuaçu em comprar 
o terreno e em um prazo recorde 
disponibilizou para que o Minis-
tério  logo dê início  a construção.

Aproveitando a oportunidade, 
o mandato do deputado federal 
Reginaldo Lopes, em parceria 
com o Instituto Federal de Minas 
Gerais (IFMG), realizou mais um 
seminário regional para implan-
tação do Programa Nacional de 
acesso ao Ensino Técnico e Em-
prego (PRONATEC), juntamente 
com o reitor do IFMG Caio Ma-
rio Bueno. 

“Após muito tempo, hoje te-
mos um Brasil que cresce, distri-
bui renda e melhora a cada dia a 
vida de nossa população. Nesse 
sentido, o Governo federal lan-
çou o PRONATEC, programa 
que cuida de uma das questões 
mais significativas na vida de 
uma pessoa: a formação profis-
sional, a inserção no mundo do 
trabalho e o sonho de um futuro 
melhor. Tive o prazer de ter criado 
e ter sido o primeiro presidente de 
uma Comissão de Políticas Públi-
cas de Juventude  no Congresso 
Nacional, de ter sido relator do 
programa do Primeiro Emprego 
e do FIES. Hoje sou membro da 
Comissão de Educação e Cultura, 
idealizei e presido a Comissão 
Especial de Reformulação do En-
sino Médio, que vai ao encontro 
dos objetivos do PRONATEC, 
de fazer com que o Ensino Mé-
dio  deixe de ser apenas uma 
etapa intermediária de acesso à 
Universidade e passe a combinar 
formação científica com a profis-

sionalização abrindo as portas de 
maiores e melhores oportunida-
des para milhões de brasileiros e 
brasileiras. Estas são marcas que 
carregarei em minha história e o 
compromisso que assumi para 
minha vida pública, de transfor-
mar a sociedade a partir do aces-
so a uma educação de qualidade, 
cidadã para todos”. Explica Regi-
naldo Lopes.

Apresentação: Programa Na-
cional de Acesso ao Ensino Téc-
nico e Emprego (PRONATEC) é 
um programa do Governo Fede-
ral que tem como objetivo ofe-
recer cursos de educação profis-
sional a estudantes, trabalhadores 
diversos, pessoas com deficiência 
e beneficiários dos programas fe-
derais de transferência de renda. 
O programa é parte de uma es-
tratégia de desenvolvimento, em 
escala nacional, que busca inte-
grar a qualificação profissional de 
trabalhadores com a elevação da 
sua escolaridade, constituindo-se 
em um instrumento de fomento 
ao desenvolvimento profissional, 
de inclusão e de promoção do 
exercício da cidadania. Dentre as 
iniciativas do PRONATEC está 
a Bolsa-Formação Trabalhador, 
cujo objetivo é promover a ofer-
ta de cursos de Formação Inicial 
e Continuada (FIC), com dura-
ção mínima de 160 horas. Para 
direcionar a oferta dos cursos do 
PRONATEC/Bolsa-Formação 
Trabalhador, o Ministério da 
Educação elaborou um guia, que 
nesta versão conta 518 opções 
de cursos, distribuídos em 13 ei-
xos tecnológicos, conforme suas 
características científicas e tec-
nológicas. O Guia PRONATEC 
de Cursos FIC é atualizado perio-
dicamente e serve como instru-
mento direcionador da oferta de 
cursos, contribuindo para a con-
solidação de uma política pública 
que tem como objetivo principal 
aproximar o mundo do trabalho 
do universo da Educação. 

Os cursos do PRONATEC são 
oferecidos pelas escolas da Rede 
Federal de Educação Profissional 
e Tecnológica (Institutos Fede-
rais, CEFET e Escolas Técnicas 
vinculadas às Universidades Fe-
derais), pelas entidades dos Siste-
mas Nacionais de Aprendizagem 
(SENAI, SENAC, SENAT e 
SENAR) e pelas Redes Públicas 
Estaduais de Ensino, com o apoio 
do Ministério da Educação. Infor-
mações adicionais sobre o PRO-
NATEC estão disponíveis no en-
dereço www.pronatec.mec.gov.br 
ou através da Central de Atendi-
mento Fala Brasil 0800-616161.

Dia histórico para Manhuaçu e região

Bolsa Formação Trabalhador - Oferta de cursos FIC
FiC – Formação inicial e Continuada – Carga horária mínima: 

160 horas
Com opções de 518 cursos distribuídos em 13 eixos tecnológicos
Podem se inscrever nos cursos jovens a partir de 16 anos, traba-

lhadores e desempregados.
Procedimentos  para adesão e implantação:
1º - Município define quais cursos pretende pactuar.
Curso / Quantidade de turmas / 1º ou 2º Semestre/ Quando co-

meçar.
2º - iFMG informa sobre viabilidade de oferta e procedimento a 

serem adotados.
3º - Município faz a pré-matrícula dos alunos
4º - Município seleciona os alunos e os comunica sobre o início 

das aulas.
5º - início das aulas.
Ainda o deputado falou da Bolsa Formação Estudante, com ofer-

ta de mais de 400 opções de cursos distribuídos em 13 eixos tecno-
lógicos com carga horária de 800 horas.

Mais informações poderão ser obtidas no Guia PRONATEC. 
http://pronatec.mec.gov.br/fic/apresentação.php

Público 

Deputados Durval Ângelo e Reginaldo Lopes, 
Prefeito Nailton, Reitor Mário Sérgio, vice-prefeito Dr° Guliver 

e autoridades mostram o contrato assinado, um marco no 
desenvolvimento regional

Prefeito Nailton, Reitor Mário Sérgio, deputados Durval Ânge-
lo e Reginaldo Lopes e vereadores de Manhuaçu

Família Abreu proprietária do terreno que fora vendido para a 
prefeitura,  junto com prefeito Nailton, vice Gullivert, deputa-
dos Reginaldo Lopes e Durval Ângelo e Reitor Mário Sérgio

Reitor do IF Sudeste MG Professor Mário Sérgio da Costa, 
Professora Dorcas e o Presidente do Conselho de Reitores, 

Caio Mário Bueno Silva

Prefeito de Lajinha Lúcio, Superintendente Regional de Ensi-
no, Patrícia Fialho e o vice-prefeito Sérgio Correa

AVISO DE LICITAçÃO
PROCESSO ADMINISTRATIVO LICITATÓRIO Nº208/2013.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2013

O MUNiCíPiO DE SiMONÉSiA, CNPJ nº 18.385.120/0001-
10 torna público que realizará licitação na modalidade PRE-
GÃO PRESENCiAl para contratação de empresa especiali-
zada para fornecimento de material de consumo e artesanal 
para manutenção das atividades do CRAS e PRO-JOVEM 
da Secretaria Municipal de Assistência Social da Prefei-
tura Municipal de Simonésia, com abertura marcada para 
23/04/2013, às 13:00 horas. O edital completo e maiores 
informações poderão ser obtidos na sede da Prefeitura de 
Simonésia, na Praça Getúlio Vargas, 50, Centro, Fone: (0xx) 
33-3336-1235.

Cláudio Márcio Geraldo Costa
Pregoeiro

AVISO DE LICITAçÃO
PROCESSO ADMINISTRATIVO LICITATÓRIO Nº209/2013.

PREGÃO PRESENCIAL Nº30/2013

O MUNiCíPiO DE SiMONÉSiA, CNPJ nº 18.385.120/0001-
10 torna público que realizará licitação na modalidade PRE-
GÃO PRESENCiAl para contratação de empresa especiali-
zada para a prestação de serviços arbitragem para atender 
as necessidades da Secretaria de Esporte e Turismo do Muni-
cípio de Simonésia, com abertura marcada para 24/04/2013, 
as 13:00. O edital completo e maiores informações poderão 
ser obtidos na sede da Prefeitura de Simonésia, na Praça 
Getúlio Vargas, 50, Centro, Fone: (0xx) 33-3336-1235.

Cláudio Márcio Geraldo Costa
Pregoeiro

EXTRATO PARA PUBLICAçÃO
O MUNiCíPiO DE SiMONÉSiA, torna público, em atendimen-

to ao caput do art. 26 e parágrafo do art. 61 da lei de licitações, 
que, nos autos dos processos licitatórios indicados, foram firma-
das as seguintes contratações: 

inexigibilidade nº01/2013 – Objeto: Contratação da banda 
Marcação Elétrico para realizar Show Artístico no dia 08-02-
2013, durante o carnaval/2013, no Município de Simonésia. 
Contratado: TOP SHOW EVENTOS lTDA – Valor total estima-
do (R$7.000,00).

inexigibilidade nº02/2013 – Objeto: Contratação da banda 
Made in Bahia para realizar Show Artístico no dia 09-02-2013, 
durante o carnaval/2013, no Município de Simonésia. Con-
tratado: TOP SHOW EVENTOS lTDA – Valor total estimado 
(R$11.000,00).

inexigibilidade nº03/2013 – Objeto: Contratação da banda 
Tererê  para realizar Show Artístico no dia 10-02-2013, durante 
o carnaval/2013, no Município de Simonésia. Contratado: TOP 
SHOW EVENTOS lTDA – Valor total estimado (R$7.000,00).

inexigibilidade nº04/2013 – Objeto: Contratação da banda Axé 
Mais  para realizar Show Artístico no dia 11-02-2013, durante o 
carnaval/2013, no Município de Simonésia. Contratado: TOP 
SHOW EVENTOS lTDA – Valor total estimado (R$8.000,00).

inexigibilidade nº05/2013 – Objeto: Contratação da banda 
Axé Mix para realizar Show Artístico no dia 12-02-2013, durante 
o carnaval/2013, no Município de Simonésia. Contratado: TOP 
SHOW EVENTOS lTDA – Valor total estimado (R$7.000,00).

Tomada de Preço nº01/2013 – Objeto: Contratação de em-
presa especializada para  realização de obras de melhorias do 
Centro de Eventos ( contrato nº 371288-02) da Prefeitura Muni-
cipal de Simonésia. Contratado: COSTA CONSTRUÇÃO lTDA-
-ME - Valor (R$369.611,59).   

Simonésia, 05 de Abril de 2013.

MARINALVA FERREIRA
Prefeita Municipal

Praça Getúlio Vargas, 50 - Fone: (0xx33) 3336-1235 - 
Fax: (33) 3336-1269 - CEP- 36930-000 - Simonésia – Minas Gerais

Praça Getúlio Vargas, 50 - Fone: (0xx33) 3336-1235 - 
Fax: (33) 3336-1269 - CEP- 36930-000 - Simonésia – Minas Gerais

ESTADO DE MINAS GERAIS
CNPJ: 18.385.120/0001-10   E-mail: pmsim@uai.com.br

PREFEiTURA 
MUNiCiPAl DE SiMONÉSiA

ESTADO DE MINAS GERAIS
CNPJ: 18.385.120/0001-10   E-mail: pmsim@uai.com.br

PREFEiTURA 
MUNiCiPAl DE SiMONÉSiA

DEPUTADO FEDERAL 
REGINALDO LOPES
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Reunião dia 07 de abril 2013 às 11h30 no anfiteatro da Câmara Municipal de Manhuaçu
A Câmara de vereadores de Manhuaçu- MG, reuniu-se 

as autoridades da cidade o Sr. prefeito Nailton Coutrin 
Heringer, seu vice – prefeito Dr° Guliver, Presidente 

da Câmara Maurício Júnior, Vereadores: Aponísia, Anízio, 

Chico do Juquinha, ao ex- vereador Teté, ao Deputado João 
Magalhães  Prefeito de Chalé MG Sr. Elmir, Prefeito de Laji-
nha Sr. Lúcio, Prefeita de Manhumirim Sr.ª Darci, Prefeito de 
Divino, Prefeito de São João de Manhuaçu, Prefeita de Simo-

nésia Sr.ª Marinalva, Prefeito de Luisburgo Sr. José Carlos. 
Os deputados Reinaldo Lopes e Durval Ângelo, o Reitor Má-
rio Reis, o presidente do Conselho Regional dos Reitores Sr° 
Caio Mário Bueno para assinar a compra do terreno do IFET.

PREfEITO DE MANhuAçu NAIlTON hERINGER
O prefeito Nailton alegre e confiante,  

como um bom orador usou 20 minu-
tos para falar sobre o IFET, começou 

agradecendo a todos os presentes e princi-
palmente aqueles que estiveram diretamen-
te ligados nas negociações e aos vereadores 
que aprovaram a doação do terreno, agrade-
ceu os deputados  Durval Ângelo,  Reginal-
do Lopes,  padre João e  Dr. Caio Bueno que 
conheceu no domingo.

“Queridos a hora é agora, é o momento 
de somarmos vamos fazer dois eventos em 
um só, duas categorias que se somam e que 
farão a transformação desse país o PRONA-
TEC e também o IFET fazendo hoje a doa-
ção desse terreno, eu agradeço ao Teté que é 
testemunha que não houve nenhum terreno 
doado, antes só havia a intenção de fazer a 
doação, mas, isso não foi feito ficando as-
sim somente na intenção,  precisamos é de 
determinação, de chegar no aluno, lá onde 
ele está, temos que partir para a ação ou não 
conseguiremos  resolver nada, não adianta 
ficarmos falando em IFET, PRONATEC, se 
não  agirmos,  houve dias que eu não sabia 
o que fazer diante de um documento,  tínha-
mos até o dia 15 de fevereiro para entregar 
o documento do IFET,   o recurso já havia 
vindo em Manhuaçu e já havia voltado” sa-
lienta o prefeito Nailton. 

Segundo o prefeito em várias ocasiões 
ouviu alguém dizer que Manhuaçu já ha-
via perdido o IFET, Carangola e outras ci-
dades já estavam trabalhando dizendo:  se 
Manhuaçu não quer, nós queremos.  Lem-
bra Nailton de uma coisa que ele sabe fa-
zer muito bem é pedir a Deus, “como fez 
Neemias naquele momento em que ele foi 
servir ao rei e o rei achou que ele estava de 
cabeça baixa, como posso estar feliz se meu 
povo está sofrendo eu preciso tomar uma 
atitude então vamos buscar a Deus que  Ele  
é mais e parti para Brasília, tive o apoio de 
pessoas de alto nível de Manhuaçu o Dr° 
Nelson Hubner, nosso ex- Ministro, como o 
Dr° Guilherme de Lacerda , filho dessa terra  
hoje é o Superintendente da região sudeste 

do nosso BNDS e do Dr° Mário Dr° Caio 
também empenhado a nos ajudar, enfim, nós 
tivemos uma caravana em prol dessa cidade 
daquilo que o inimigo estava nos tomando 
que é a mudança da educação  em nossa re-
gião, o inimigo aqui não era pessoal, mas 
era mais uma oportunidade perdida e quan-
do falei com o Sr° Marco Antônio, podemos 
perder, isso, eu não posso deixar de registrar 
aqui também a presença do deputado padre 
João que esteve lá comigo, Durval e essa 
turma toda , houve uma mudança para cima, 
quase perdemos o IFET. Os prefeitos ante-
riores tiveram um mandato inteiro,  tanto é 
que Teté  confirma que foram 4 anos de ten-
tativa  sem a capacidade de conseguir 20 mil 
metros de terra para fazer o IFET, dizendo 
que não tinha dinheiro,  isso é mentira por-
que se  Manhuaçu não tem verba,  como nós 
acabamos de comprar 8 alqueires e doamos 
100,000 m2 e porque não tínhamos antes a 
capacidade de comprar? Dr° Vinícius me 
perguntou, como é que vocês conseguiram 
comprar sendo que antes não havia dinheiro 
para a comprar, meu amigo eu comprei por-
que não havia mais tempo de esperar, e nós  
fizemos um acordo com a Caixa Econômica 
e o Banco do Brasil   os outros R$ 700,000 
reais do terreno todo pagamos a vista por-
que era assim que tinha que ser feito  e não 
tínhamos outra coisa a fazer se não  conver-
sar com a família e entrar  com o processo,  
tivemos o apoio da família Abreu da Dª Der-
ci, do João Batista e seus filhos por quem  
temos a maior simpatia, queremos que eles 
saibam que temos o maior agradecimento 
a eles, queremos que eles saibam que Ma-
nhuaçu vai ficar com  dívida de gratidão a 
eles porque  nos venderam um terreno  a 
R$ 90,000 o alqueire, queremos um terreno 
grande porque queremos um IFET grande e 
um grande hospital também. Nós temos as 
nossas dificuldades na área do Trauma, do 
câncer, da hemodiálise temos que crescer 
mais,  o secretário falou que vai estar aqui  
e vai ver o terreno e do lado do hospital já 
tem a faculdade federal, a todos que estão 

aqui hoje,  agradeço de coração ao Maurício 
Júnior a presença   de todos e a cada verea-
dor na aprovação da compra desse terreno, o 
governo de Manhuaçu anda  na medida em 
que precisa  andar  a cada dia a função da 
câmara   dá suporte para  serem  aprovados  
outros projetos    que venham trazer grandes 
empresas para região”. Argumentou Nailton 
Heringer.

Nailton Heringer fala que não se trata de 
um mito ele sabe e tem consciência que a 
cidade de Manhuaçu é polo e a que mais re-
ceberá, mais será cobrada e mais uma vez o 
prefeito confirma sua vocação a de estar em 
parceria com a região somando forças  com 
outros parceiros,     com outros deputados.  
“Dr° Caio eu gostaria de dizer como prefei-
to de Manhuaçu, sou cirurgião dentista, por 
causa da escola foi a única oportunidade que 
transformou minha vida, se não  seria um ca-
pinador de roça. 2° filho de 9 de uma família 
de um homem muito simples, trabalhador,  o 
que mudou a minha história foi a educação, 
eu saía para estudar a 8km a noite a pé, a 
cavalo, bicicleta ou ônibus quando tinha so-
mente a ida não tinha como voltar,  a educa-
ção entrou na minha vida e na vida da minha 
família e de muitos de vocês que estão aqui 
e não tinham opção,  quero aqui registrar te-
mos que ter escolas de tempo integral como 
Darcy Ribeiro sonhou. Darcy foi o precur-
sor da mudança da educação de tempo in-
tegral e nós plantamos isso,  há poucos dias 
foi votado na câmara que para  ser professor  
não precisaria de ter um PHD e isso é um 
retrocesso que nós não queremos repetir nós 
queremos que a escola do pobre seja a mes-
ma escola do rico e as empregadas que cada 
vez tem mais seus direitos reconhecidos  
também tenham o filho dela estudando com 
o filho da patroa. A Canção diz vem vamos 
embora, esperar não é saber, quem sabe faz 
a hora não espera acontecer. O Brasil está 
fazendo a sua hora e a mudança depende da 
coragem. Porque a intenção nossa  é exigir 
que o Brasil mude  e Manhuaçu vai mudar 
também, nossa pregação de campanha,  sa-

bemos que a PRONATEC  com 512 cursos, 
mais de 400 cursos somados com IFET uma 
grande escola como já foi colocado aqui,  
nós vamos mudar nossa região ,outra coisa 
que não deixo de pregar  que não sou prefei-
to  com visão para a próxima eleição e sou  
como estadista porque a próxima geração 
caminha a passos necessários para a mu-
dança , uma geração colhe os fruto que  nós 
plantamos  porque temos muitos frutos que 
colhemos e não fizemos nada por eles foram 
nossos avós , nossos pais que lutaram com 
as armas que tinham para transformação  do 
nosso país. Temos uma pesquisa que mos-
tra que entraram aqui no nosso país mais 
de 60.0000 passaportes de estrangeiros que 
vieram ocupar cargos importantes em nos-
so país para dirigir as nossas empresas, nós 
não mandamos os nossos filhos para o exte-
rior, Estados Unidos , Inglaterra, Alemanha, 
estamos com mais de 100.000 passaportes 
permanentes para que os estrangeiros  ve-
nham para cá ganhar nosso dinheiro , vamos 
mudar essa situação, vamos levantar esfor-
ços , vamos estudar que é o que está acon-
tecendo hoje, com a PRONATEC   e IFET é 
a mudança   olhando para o futuro da nossa 
gente. Eu quero deixar a minha gratidão a 
todos que estão aqui neste momento, toda 
essa alegria de Manhuaçu  e região  porque 
nós temos um curso superior implantado na 
nossa cidade na nossa região que vai tra-
zer frutos para nossos filhos lá da zona ru-
ral com capacidade e tecnologia e também 
com um curso superior que possa tocar o 
seu negócio com o caminho da  cidade,  não 
precisar sair de onde ele está  e perder seus 
vínculos mas, sim estar preparado para no-
vos tempos,  para os grandes sistemas e ca-
prichos que a tecnologia traz, os países mais 
desenvolvidos são exatamente aqueles que 
investiram na educação. Parabéns a vocês, 
muito obrigado! Vejo a realidade, vamos in-
verter a partir de hoje estávamos apertados 
para entregar esses documentos, agora são 
eles que estarão apertados para nos entregar 
o IFET pronto”. Concluiu Nailton Heringer

Mesa de autoridades 

Assinatura da escritura, pelo prefeito Nailton Heringer Assinatura da escritura  pelo Reitor Mário Sérgio do IFET
Família Abreu proprietária do terreno 

que fora vendido para a prefeitura
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O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 23 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

A Polícia Rodoviária 
federal e o Corpo de 
Bombeiros registra-

ram um acidente no km 543 
da BR-116, em Santa Rita de 
Minas, na tarde de domingo, 
31/03.

Segundo informações, o 
veículo Voyage, hDR 0443/
Caratinga, seguia no sentido 

Santa Bárbara do leste para 
Caratinga, quando rodou no 
pista e bateu em uma árvore, 
na margem da estrada.

O Corpo de Bombeiros 
de Manhuaçu foi ao local e 
retirou o corpo de Carlos Al-
berto Cupertino, 39 anos, que 
estava preso às ferragens. As 
outras três vítimas Geraldo 

Magela da Silva, 43, fabiano 
José dos Santos e José Carlos 
Benevides, 43 anos, foram so-
corridas com ferimentos gra-
ves para o serviço de saúde de 
Caratinga.

De acordo com a PRf, José 
Carlos faleceu no Pronto 
Atendimento de Caratinga na 
madrugada de segunda.

Dois mortos e dois feridos em 
acidente em Santa Rita de Minas

um grave acidente matou duas pessoas e deixou outras 
três feridas. O registro foi próximo a Santa Bárbara do 
leste, no km 549 da BR-116, no final da tarde de domin-
go, 31.

O motorista conduzia o fiat uno placa hlW 2269/ de 
Caratinga, quando perdeu o controle da direção e caiu em 
uma ribanceira de aproximadamente sessenta metros. O 
impacto foi tão forte que matou duas pessoas no local do 
acidente, Marlene Maria Corrêa e Geraldo Corrêa.

As outras vítimas, socorridas com ferimentos, são José 
Teodorico ferreira, 60 anos, José Miguel de Oliveira e 
uma terceira identificada como fernanda.

Equipes do Corpo de Bombeiros de Caratinga, Ma-
nhuaçu e Santa Bárbara do leste, juntamente com a Poli-
cia Rodoviária federal fizeram o resgate das vítimas.

Dois mortos e três feridos em 
acidente em Santa Bárbara do Leste

PERIGO: Estrada que liga Lajinha está ABANDONADA

Três rapazes de 18, 21 e 22 anos foram 
presos depois de um crime brutal contra um 
casal de aposentados na cidade de Urucânia, 
na região de Ponte Nova, na madrugada de 
sexta-feira, 22/03. A Polícia Militar locali-
zou os três. Eles foram conduzidos para a 
delegacia por estupro seguido de morte, le-
são corporal e roubo.

A história começou na sexta pela manhã. 
Policiais foram chamados por moradores 
dando conta de que havia um senhor feri-
do em sua casa, no bairro Paulo Giardini. 
Quando chegaram, encontraram o aposenta-
do de 78 anos, que não enxerga mais, com 
uma lesão na cabeça. Ele reclamava que não 
sabia onde estava a companheira, que cuida-
va dele, e contou que três homens invadiram 
a casa e os agrediram durante a noite.

Em um dos quartos da residência, foi en-
contrado o corpo da aposentada de 61 anos. 
A mulher estava caída no chão do cômodo, 
sem roupas e com vários ferimentos.

PRISÃO: Após o socorro ao aposentado 
e a retirada do corpo por uma funerária, a 
Polícia Militar começou levantamentos so-
bre a autoria do crime. Chegaram a um ra-
paz de 21 anos. A partir dele, encontraram 

os outros dois de 18 e de 22 anos.
Os três contaram que se encontraram no 

alto do bairro na tarde de quinta-feira e um 
deles contou que havia muito dinheiro guar-
dado pelo casal de aposentados. Eles arma-
ram um plano, invadiram o quintal da casa e 
entraram por uma telha de fibra transparente 
no telhado.

O aposentado foi derrubado e bateu com 
a cabeça no chão. Dois acusaram-se mutu-
amente e não admitiram quem estuprou e 
matou a aposentada. O terceiro negou que 
tivesse participado dos fatos, apesar da indi-
cação dos dois colegas.

Segundo testemunhas a aposentada tinha 
saúde bastante debilitada. As roupas esta-
vam todas rasgadas, em cena típica de que 
foi violentada. A perícia esteve no local e 
não apontou, num primeiro momento, al-
gum sinal de violência que causou o homi-
cídio.

Os autores foram autuados na delegacia 
de Polícia Civil. O inquérito vai determinar 
o envolvimento de cada um e a causa da 
morte da aposentada. O idoso foi encami-
nhado para o hospital da cidade e permane-
ce internado.

Crime bárbaro contra casal de idosos 
assusta população de Urucânia

CONCEIÇÃO DE IPANEMA (MG)- O jovem 
Richard Eike Maulaz de Oliveira Elteto, 18 anos, 
morreu afogado no local conhecido como Cachoeira 
da Maria Elvira, que fica a dois quilômetros da cidade 
de Conceição de Ipanema, no rio José Pedro. O afo-
gamento foi por volta de 15 horas de sábado, 06/04.

O local é frequentado por várias pessoas que 
aproveitam a cachoeira e o remanso para se refres-
car. Banhistas contaram que estavam nadando de 
um lado para o outro quando o jovem submergiu e 
não voltou mais à superfície.

O Corpo de Bombeiros localizou na manhã de 
domingo, 07, o corpo do jovem afogado. A Polícia 
Militar também esteve no local para registro.

Carlos Henrique Cruz

Garoto morre afogado em Conceição de Ipanema

Ponto de ônibus, Rodovia que liga a BR 262 a Lajinha, 
entrada para o Distrito do Prata Rodovia que liga Lajinha a BR 262 tomada pela vegetação
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“Encontros com a Política” é realizado com sucesso em Manhuaçu
Autoridades e cidadãos de quinze municípios prestigiam seminário na Câmara de Vereadores

O seminário foi realizado com sucesso, reunindo autoridades da região e estudantes de Manhuaçu.

Com quatro palestras 
especiais e a participação 
de autoridades represen-
tantes de quinze municí-
pios, além de cidadãos e 
estudantes, o Seminário 
“Encontros com a Políti-
ca” foi realizado, quinta-
-feira, 04, no Anfiteatro 
Vereador Camilo Felipe 
Nacif, da Câmara Muni-
cipal de Manhuaçu.

A iniciativa tomada 
pela ALMG (Assembleia 
Legislativa de Minas Ge-
rais), com total apoio da 
Câmara de Vereadores, 
trouxe enriquecedoras 
palestras da área de po-
lítica e gestão pública, 
ministradas durante todo 
o dia.

A abertura oficial ocor-
reu às 9h da manhã, com 
a Mesa Diretora compos-
ta pelo Presidente Mau-
rício de Oliveira Júnior; 
Vice-presidente Anízio 
Gonçalves de Souza; 1º 
Secretário Eli de Abreu; 
2º Sec. Francisco de As-
sis Dutra, Prefeito Nail-
ton Heringer, e palestran-
tes: Ex-ministro Patrus 
Ananias, Professor Ludo-
vikus Moreira, Prof. José 
Raphael Olivé e Prof. 
Antônio José Calhau de 
Resende. Também pre-
sentes vereadores de 
Manhuaçu; Prefeito de 
Luisburgo, José Carlos 
Pereira; Presidentes de 
Câmaras: Giovane da Sil-
va Ferreira (Martins Soa-
res), Alexandre Buzim de 
Oliveira (Alto Jequitibá), 
Alessando Alves Costa 
Caldeira (Simonésia), 
Dário Veiga (Manhumi-
rim), Ivan Rodrigues de 
Souza (Santana do Ma-
nhuaçu), Messias José 
dos Reis (Santa Marga-
rida) e Gelvane Barbosa 
Fernandes (Alto Capa-
raó), além de vereado-
res destas cidades e dos 
municípios de Luisburgo, 
Sericita, Espera Feliz, 

Vieiras e Durandé. Alu-
nos das Faculdades Doc-
tum, Facig (Faculdade de 
Ciências Gerenciais de 
Manhuaçu), CEM (Cen-
tro Educacional de Ma-
nhuaçu) e da EE Cordo-
vil Pinto Coelho, além do 
Presidente da ACIAM, 
Antônio Carlos Xavier 
da Gama, e servidores da 
Prefeitura prestigiaram o 
evento.

Em seu pronunciamen-
to, o Presidente Maurício 
Júnior reafirmou a im-
portância de a população 
participar da política e 
conhecer o seu funcio-
namento, para que uma 
sociedade justa possa ser 
construída. O Presidente 
da Câmara de Manhuaçu 
elogiou esta iniciativa 
tomada pela Assembleia 
Legislativa do Estado de 
Minas Gerais e parabe-
nizou o público presente 
pelo interesse em parti-
cipar das palestras e de 
conhecer mais sobre a 
política.

Ainda na abertura do 
seminário, o Ex-ministro 
Patrus Ananias fez uso 
da palavra, abordando a 
proposta do encontro, os 
temas escolhidos para de-
bate e a importância do 
envolvimento de toda a 
comunidade para a promo-
ção do bem-estar social.

A primeira palestra foi 
“O Papel do Vereador”, 
ministrada por Prof. Lu-
dovikus Moreira (For-
mado em Filosofia pela 
UFMG, com especializa-
ção em ética e Professor 
da Escola do Legislati-
vo). Em seguida, Profes-
sor José Raphael Olivé 
(Administrador e Conta-
dor Público, Especialis-
ta em Gestão e Políticas 
Públicas e Professor da 
Escola do Legislativo) 
conduziu a palestra “Pla-
nejamento e Orçamento 
Público”.

MP alerta para a PEC da impunidade
Durante o encontro, as Pro-

motoras de Justiça da Comar-
ca de Manhuaçu, Dra. The-
reza Rachel D’Ávila Riani 
Lana e Dra. Geannini Maeli 
Motta Miranda, se pronun-
ciaram sobre a mobilização 
do Ministério Público contra 
a aprovação da PEC nº 37 
(Proposta de Emenda à Cons-
tituição). O Projeto é também 
conhecido como PEC da im-
punidade, devido ao fato tirar 
do Ministério Público o poder 
de investigação, direcionando 
esta tarefa especificamente às 
Polícias Civil e Federal.

Em sintonia com o Minis-
tério Público, a Câmara Mu-
nicipal de Manhuaçu aprovou 
Moção de Repúdio à PEC 37, 
na recente sessão realizada no 
dia 1º deste mês.

Nesta quinta-feira, as Pro-
motoras de Justiça mencio-
naram esta iniciativa da Casa 
Legislativa de Manhuaçu e 
solicitaram a atenção das de-
mais câmaras de vereadores 
da região para a importância 
deste assunto.

Em seguida, Dra. Thereza 
e Dra. Giannini convidaram 
as autoridades e cidadãos 
presentes para a passeata em 
repúdio à PEC da Impunida-
de, que ocorrerá na próxima 
terça-feira, 09. O trajeto terá 
início nas proximidades do 
terminal rodoviário e seguirá 

rumo ao centro da cidade. 
Palestras à tarde 
À tarde, a programação 

teve continuidade com outras 
duas palestras: “Processo Le-
gislativo Municipal”, minis-
trada por Prof. Antônio José 
Calhau de Resende (Mestre 
em Direito Público, Consul-
tor da Assembleia Legislativa 
e Professor da Escola do Le-
gislativo), e “Gestão Pública 
Democrática e Participativa”, 
apresentada pelo Ex-Ministro 
E Professor Patrus Ananias 
De Sousa (Advogado, Espe-
cialista em Poder Legislativo 
e Mestre em Direito Proces-
sual e Professor da Escola do 
Legislativo da ALMG. Expe-
riência na vida pública como 
Vereador, Deputado Federal, 
Prefeito e Ministro de Esta-
do).

Após as palestras, os parti-
cipantes puderam fazer suas 
perguntas e esclarecer dú-
vidas sobre os assuntos em 
debate.

O Presidente Maurício Jú-
nior e o Vice-presidente da 
Câmara, Anízio Gonçalves 
de Souza, fizeram suas con-
siderações, com uma men-
sagem de agradecimento aos 
quatro palestrantes e ao públi-
co regional que prestigiou o 
seminário durante todo o dia.

(Assessoria de 
Comunicação)



10 7 de abril / 2013acesse: www.jm1.com.br

ENTRETENiMENTO

SETE ERROS

HORÓSCOPO                    

CURIOSIDADES

Áries 21/3 a 20/4: Brilho, poder pessoal e vivacidade marcarão sua 
presença nos encontros da semana. Com Marte, Urano, Sol, Júpiter e 
Mercúrio em seu signo, o sucesso de seus empreendimentos estará ga-
rantido. Mercúrio retrógrado cobrará maior compromisso com os objetivos 
pessoais. De segunda a sexta, o ritmo será acelerado no trabalho, nos 
estudos e nas comunicações. Já o fim de semana será íntimo e acolhedor. 
Aproveite para planejar o futuro e curtir momentos de total liberdade.

Touro 21/4 a 20/5: Diminua o ritmo e cuide das necessidades pesso-
ais. lua em seu signo, da noite de segunda a manhã de quinta, cobrará 
mais atenção à sua sensibilidade, aos desejos e sentimentos. Aproveite 
o período que antecede seu aniversário para fazer um balanço da vida 
e avaliar novas possibilidades. Quinta e sexta trarão boas surpresas. 
Fique ligada em oportunidades de crescimento financeiro. Fim de semana 
gostoso para por a leitura e a conversa com amigos em dia. No amor, 
mais companheirismo.

Gêmeos 21/5 a 20/6: Vida social intensa desde segunda: Urano, 
Marte, Mercúrio, Júpiter e Sol trarão encontros surpreendentes e novas 
amizades. Contatos rápidos também prometem boas novidades. lua em 
seu signo, de quinta a sábado, fortalecerá sua imagem, junto a pessoas 
de prestígio. Aproveite para ampliar sua rede de relações e também 
para fortalecer relacionamentos profissionais. Fim de semana gostoso 
para fazer compras, mas cuidado com a impulsividade e o desperdício, 
o dinheiro anda curto.

Câncer 21/6 a 22/7: Aposte no seu poder de inovação, no trabalho. 
Júpiter, Marte, Urano, Sol e Mercúrio na sua área da carreira prometem 
sucesso, visibilidade e fortalecimento da sua posição. No amor, mais 
confiança e descobertas sobre o prazer. Vênus em harmonia com seu 
signo inspirará planos de viagem a dois e aventuras românticas. Se estiver 
só, poderá conhecer alguém especial numa viagem ou num programa 
cultural. Lua em seu signo, no fim de semana, ativará sua imaginação e 
garantirá clima carinhoso.

Leão 23/7 a 22/8: Encontro mágico, na segunda, despertará sentimen-
tos que estavam adormecidos. A vida íntima ficará mais intensa nesta 
semana, que também promete maior prestígio social e muito otimismo. 
Amigos estarão por perto, de quinta a sábado. Aceite convite para viajar 
ou para fazer parte de um grupo de estudos. O clima mágico se repetirá 
no fim de semana, com conexão positiva entre Lua e Netuno. Aproveite 
o domingo para relaxar, sonhar e equilibrar suas energias em sintonia 
com a sabedoria espiritual.

Virgem 23/8 a 22/9: Uma viagem decidida entre segunda e terça favore-
cerá o amor. A semana promete emoções fortes e surpresas gostosas na 
vida íntima. Na quinta e na sexta fortalecerá relacionamentos profissionais. 
Assuntos financeiros serão resolvidos de maneira positiva nesses dias. 
Sol, Júpiter, Marte, Urano e Mercúrio retrógrado incentivarão mudanças 
grandes no estilo de vida. Aproveite o fim de semana para rever amigos 
e fazer novas amizades. Poderá rolar um clima, num encontro especial, 
na noite de sábado.

Libra 23/9 a 22/10: Tudo aberto para um novo amor ou para um novo 
começo na vida íntima. Marte, Urano, Sol, Júpiter e Mercúrio, na sua 
área afetiva, provocarão um turbilhão de sentimentos e uma verdadeira 
revolução na sua maneira de se relacionar. Mercúrio retrógrado trará 
algumas conversas difíceis. Tom mais profundo nas palavras ajudará a 
compreender as diferenças num relacionamento especial. lua na sua área 
da carreira, no fim de semana, revelará sonhos e ambições. Visualize o 
que quer para o futuro.

Escorpião 23/10 a 21/11: De segunda a quarta, lua na sua área afetiva 
inspirará momentos românticos e carinhosos. Se estiver só, poderá se 
apaixonar novamente nesses dias, com segunda chance entre sábado e 
domingo. A semana será de correria e trará boas novidades no trabalho. 
Aproveite oportunidades de expandir sua atuação, na atividade atual e 
fortaleça sua posição. Se a opção for por um novo emprego, respostas 
serão positivas, na quinta e na sexta. Fim de semana delicioso para viajar 
e curtir um clima mágico no amor.

Sagitário 22/11 a 21/12: Algum familiar solicitará maior atenção no início 
da semana que também será positivo para investir na casa e organizar 
melhor suas coisas. A partir de quinta, amor em alta: lua na sua área 
afetiva promete mais carinho e prazer. Se estiver disponível, um encontro 
especial na sexta poderá provocar paixão instantânea. Vários planetas em 
harmonia com seu signo esquentarão seu coração e apimentarão a vida 
sexual. Aproveite o fim de semana para curtir as delícias da intimidade.

Capricórnio 22/12 a 20/1: As palavras terão um tom mais carinhoso, 
nesta semana. Bom período para fazer acordos com parceiro, filhos e 
relações comerciais. Conflitos familiares poderão ser resolvidos com 
diálogo franco e aberto. Se o assunto for mudança de casa, Mercúrio 
em movimento retrogrado poderá provocar atrasos ou complicações com 
documentos. Os melhores dias para o amor serão segunda, terça, sábado 
e domingo. Lua na sua área afetiva, no fim de semana, trará conversas 
importantes sobre o futuro da relação.

Aquário 21/1 a 19/2: Avalie sonhos e fortaleça a autoestima, de segun-
da a quarta. Alguém do passado poderá oferecer ajuda financeira. Bom 
momento também para pensar sobre compra ou venda de imóvel. Mas 
Mercúrio em movimento retrógrado não aconselha fechamento de negócio 
ou assinatura de contrato neste período. Clima divertido e animado, de 
quinta a sábado. lua em harmonia com seu signo promete encontros 
estimulantes, ideias criativas e mais espaço para o prazer. Trabalho será 
o tema principal no domingo.

Peixes 20/2 a 20/3: Resolva imprevistos financeiros e impulsione 
os negócios. Mercúrio retrógrado ainda causará lentidão ou entraves 
burocráticos, mas alguns assuntos pendentes poderão ser resolvidos 
positivamente, entre terça e quinta. Na sexta, as perspectivas financei-
ras serão mais otimistas. No amor, maior poder de atração: aproveite 
a passagem de Vênus por seu signo para ficar mais bonita e sensual. 
Nova amizade poderá se transformar em romance, se estiver só. Fim de 
semana quente na vida íntima.

REMÉDIOS - Foi só a partir da metade do século 19, com 
as pesquisa do fisiologista francês François Magendie, que 
a farmacologia, a ciência dos remédios, se desenvolveu. Até 
então, os médicos costumavam receitar coisas estranhas 
como urina de égua grávida, pó de asa de morcego dissolvido 
em extrato de mandrágora colhida na lua cheia e por aí afora. 
Havia doentes que conseguiam sobreviver. 

CRIMINOLOGIA - O valor da ciência na investigação de 
crimes foi Demonstrado pelo médico inglês Bernard Spil-
sbury. Em 1910, provou que o cadáver mutilado de uma 
mulher, envenenada com arsênico, era o de Belle Crippen. 
O marido alegava que ela o abandonara e fugira com um 
amante. A identificação foi possível graças à cicatriz em 
um pequeno retalho de pele da barriga. Belle fora operada 
alguns anos antes. 

Terapia
A mulher fala para o marido:
-Meu médico falou que preciso de terapia!
-É, você está precisando mesmo!
-E qual terapia você acha que é melhor para mim?
-Terapia cheia de louça para lavar!

Placas de estradas
Um policial avista um carro em baixíssima  velocidade 

e manda parar.
É uma velhinha, acompanhada de três amigas.
O guarda adverte:
- Senhora, andar devagar demais pode provocar acidente!
- Mas, seu guarda, estou obedecendo à  sinalização, diz 

a mulher, apontando a placa: BR-30.
- Senhora! Essa placa não indica limite de  velocidade, 

e sim o número da estrada.
Trate de prestar  mais atenção, certo? Só mais uma coisa. 

Suas amigas estão bem?
Parecem assustadas....
- Elas já vão melhorar. É que acabamos de sair da BR-

201!...

Velhinhas
Três velhinhas reunidas para um chá da tarde:
“Puxa, acho que estou ficando esclerosada” comenta 

uma delas.
“Ontem me peguei com a vassoura na mão e não me 

lembrava se já tinha varrido a casa ou não”.
“Isso não é nada” diz a outra.
“Outro dia eu me vi de pé, ao lado da cama, de  camiso-

la, e não sabia se tinha acabado de acordar ou estava  me 
preparando para dormir”.

“Cruz credo” fez a terceira. “Deus me livre ficar assim! 
Isola!” e deu  três batidinhas na mesa:

toc-toc-toc.
Olhou para a cara das outras e calmamente emendou: 

“Esperem um pouco que eu já volto! Tem gente batendo 
na porta!...”

Aniversário
A esposa com o aniversário chegando joga uma indireta 

no marido:
- Amor, meu aniversário está chegando e quero um 

presente bem legal. Vou te dar uma pista: vai de zero a 
cem em menos de 5 segundos, pode ser de qualquer cor.

No dia do aniversário a mulher encontrou um pacote no 
quarto com uma balança de banheiro cor de rosa, novinha.

Ah, a propósito, o marido continua desaparecido.
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Daniela Mercury assume 
novo amor: “Malu agora é 

minha esposa”

Daniela Mercury já tem um novo amor. 
A cantora, que separou-se recentemente de 
Marco Scabia, publicou em seu Instagram 
na quarta-feira (3) fotos em que aparece ao 
lado da nova companheira, a jornalista Malu 
Verçosa.

“Malu agora é minha esposa, minha famí-
lia, minha inspiração pra cantar”, comentou 
Daniela, que também exibiu as alianças. 
Pouco depois da postagem, a cantora rece-
beu uma série de felicitações dos seus segui-
dores. Daniela tem cinco filhos, Gabriel e 
Giovanna, de 26 e 25 anos, respectivamente 
- e as meninasMárcia, de 14, Analice, de 10, 
e Ana Isabel, de 2, adotadas ainda durante 
seu relacionamento com Scabia.

Segundo fontes, Malu seria a ex-namo-
rada de Fabiana Crato, que foi assessora 
de imprensa de Daniela. O rompimento da 
parceria profissional entre Fabiana e Da-
niela deu-se por volta de fevereiro de 2013, 
mesmo mês que o colunista Leo Dias, do 
jornal “O Dia”, afirmou em sua coluna que 
Daniela havia sido flagrada por Fabiana aos 
beijos com sua namorada. A cantora baiana 
jamais comentou o assunto. A assessoria de 
imprensa de Daniela afirmou que não co-
menta sua vida pessoal. “É aquilo que está 
no Instagram, não temos mais nada a dizer”, 
comentou. A cantora está no exterior, onde 
fará shows até a próxima semana.

Ex-assessora de Daniela 
Mercury está deprimida por 

causa de dupla traição
Fabiana Catro, ex-assessora de Daniela 

Mercury, está com depressão, segundo o co-
lunista Leo Dias, do jornal O Dia.

Fabiana namorava Malu Verçosa e, duran-
te o período do Carnaval, acabou flagrando 
Daniela Mercury e Malu aos beijos.

Conforme a publicação, desolada, Fabia-
na resolveu deixar Salvador e tentar a vida 
no Rio. Foi então que ela descobriu uma 
vaga na Central Globo de Comunicação 
(CGCOM), se candidatou e assumiu, o car-
go de coordenadora de imprensa da emis-
sora. O jornal afirma ainda que amigos de 
Fabiana dizem que ela tomou a decisão de 
deixar a Bahia porque ficou traumatizada 
com a dupla traição. Fabiana cuidava da 
carreira de Daniela Mercury há sete anos 
e namorava Malu há três. O salário de Fa-
biana gira em torno de R$ 10 mil, além 
de todos os benefícios oferecidos pela TV 
Globo, como plano de saúde, participação 
nos lucros da empresa e vale-refeição no 
valor de R$ 21 por dia.

Assessoria confirma 
separação de Preta Gil

Procurada na terça-feira, 2, a assessoria 
de imprensa de Preta Gil confirmou que a 

cantora se separou do mergulhador Carlos 
Henrique Lima, com quem estava casada há 
quatro anos. Ainda de acordo com a asses-
soria de Preta, a cantora está em Salvador na 
companhia da mãe, Sandra Gadelha, e dos 
amigos, entre eles Ivete Sangalo e Caroli-
na Dieckmann. A separação foi amigável. 
“Nesse momento ela quer ficar quietinha”, 
disse a assessora de Preta, que não pretende 
se pronunciar sobre o assunto.

A informação foi publicada originalmente 
na coluna de Bruno Astuto. Segundo o colu-
nista, Preta está reclusa em Salvador desde 
o feriado da Semana Santa. Ela retomará 
a agenda de shows neste fim de semana, 
quando se apresenta no Mato Grosso do Sul 
e em São Paulo.

Integrante dos Backstreet 
Boys afirma que novo álbum 
da banda está quase pronto
Fãs de 

B a c k s t r e -
et Boys já 
podem co-
m e m o r a r ! 
Os meninos 
estão com 
projeto novo 
que, de acor-
do com o site da “Billboard”, está prestes a 
sair do forno. Nick Carter, um dos integran-
tes, afirmou que 90% do álbum está pronto. 
O loirinho ainda contou que a boyband fez 
uma parceria com o produtor Max Martin. 
Para quem não sabe, o profissional é respon-
sável por hits como “Quit Playing Games 
(With My Heart)”.

Nicholas Torres renova 
contrato com SBT e pode 

entrar em Chiquititas
No ar em “Carrossel”, 

Nicholas Torres, o Jaime 
Palilo, renovou seu contra-
to com o SBT e pode entrar 
para o elenco do remake de 
“Chiquititas”.

No entanto, segundo in-
formação do jornal “Folha de S. Paulo”, o 
ator mirim deve ingressar na trama alguns 
meses após a estreia.

“Chiquititas” deve ir ao ar apenas no co-
meço de julho.

Angélica diz que filhos po-
dem atrapalhar casamento
Casada com Luciano Huck, Angélica é 

mãe de Benício, Joaquim e Eva. Experien-
te no assunto, a apresentadora falou de suas 
impressões sobre maternidade e casamento.

Segundo a loira, filhos podem atrapalhar 
e até “invadir” o relacionamento dos pais 
em alguns momentos. “Quem acha que fi-
lho ajuda no casamento, está redondamente 
enganado’, afirmou em entrevista à revista 
‘Claudia’.

E continuou: ‘Se a relação não for muito 
sólida, o filho pode até atrapalhar’.

Em seu caso, a apresentadora agradeceu 
a competência de Huck como pai e marido 
por ter conseguido levar a união adiante: 
‘Sem querer encher a bola do Luciano e já 
enchendo, ele [Huck] entende este processo 
e vive o momento comigo. Não me cobra 

nada e sabe que também fico carente com 
tanta doação, tanta energia às crianças’.

Nos últimos dias, Angélica deixou bem 
claro que “fechou a fábrica” e que não vai 
mais ter filhos. Daqui para a frente, ela pre-
tende focar no lado profissional. ‘Meu ma-
rido e meus filhos sempre serão prioridade, 
mas não posso esquecer de mim’, afirmou.

Giovanna Antonelli revela 
ter plantado os umbigos de 

seus três filhos em sítio
Por conta de sua rotina apertada e da pres-

são na hora de atuar como a delegada Helô 
de “Salve Jorge”, Giovanna Antonelli man-
tém uma atividade reenergizadora em sua 
agenda. A atriz, que tem um sítio na serra flu-
minense, disse adorar mexer na terra. Ela já 
plantou mais de 300 árvores frutíferas por lá.

Mas as curiosidades não param por aí. 
Além de ter trazido uma seringueira da 
Amazônia e arraigá-la em seu antigo quin-
tal, Giovanna tem os umbigos de seus três 
filhos plantados no sítio.

O umbigo de Pietro, fruto do relaciona-
mento da atriz com Murilo Benício, está 
em uma oliveira, enquanto os de Antônia e 
Sofia, de seu casamento com Leonardo No-
gueira, estão em duas cerejeiras.

George Michael paga mais 
de R$ 80 mil por semana em 

clínica de reabilitação
Aos 49 anos, Ge-

orge Michael decidiu 
se internar por dois 
meses em um luxuoso 
‘santuário’ de saúde 
para se livrar de pro-
blemas de ansiedade e 
outras questões. A clí-
nica, que fica na Aus-
trália, chega a custar 
R$ 81 mil por semana. De acordo com o 
jornal “The Sun”, Michael fechou um pa-
cote de sessenta dias na reabilitação, em fe-
vereiro. O namorado do artista, Fadi Fawaz, 
permaneceu com ele em uma das casas de 
luxo dentro do local.

Esta semana, no entanto, o casal teve 
‘alta’ e retornou a Londres, na Inglaterra.

Em 2011, George quase foi morto por 
pneumonia. Na época, ele revelou aos fãs: 
“Eu vou receber o tratamento, que tem uma 
duração muito longa”.

Veja! Sem maquiagem, Joel-
ma aparece irreconhecível

Uma foto da can-
tora Joelma sem ma-
quiagem tem circu-
lado pela internet e 
chamado a atenção 
dos internautas.

A imagem, feita 
durante a turnê do 
Calypso, em 2010, em 
Pernambuco, mostra 
a vocalista da banda 
sem maquiagem e 

completamente irreconhecível.
Vale lembrar que a vida de Joelma anda 

bastante polêmica. Na última semana, a ar-
tista virou alvo de protestos após se declarar 
contra o casamento gay e comparar homos-

sexuais a drogados. “Já vi muitos se regenera-
rem. Conheço muitas mães que sofrem por te-
rem filhos gays. É como um drogado tentando 
se recuperar”, disse a loira à revista “Época”. 

Walcyr Carrasco alfineta 
pastor Marco Feliciano ao 
falar de sua nova novela

Prestes a estrear com “Amor à Vida”, 
próxima trama das 21h da Globo, Walcyr 
Carrasco alfinetou o pastor Marco Feli-
ciano, presidente da Comissão de Direitos 
Humanos e Minorias da Câmara, ao contar 
que o vilão do folhetim, Felix (Mateus So-
lano), é gay. “O personagem já existia antes 
do aparecimento do pastor Feliciano. Es-
tou escrevendo a novela há um ano. Mas, 
de certa maneira, é um tipo que o Feliciano 
aprovaria, porque não se expõe. É o gay no 
armário, casado e com filho”, declarou ao 
jornal “Folha de S. Paulo”. O autor contou 
que, por causa do personagem, já recebeu 
diversas críticas no Twitter. “Não quer dizer 
que todos os gays sejam maus, quer dizer 
que esse personagem é mau e é gay. O poli-
ticamente correto virou uma obsessão. Sem-
pre vão arranjar um motivo para dizer que 
tal obra não deveria ir ao ar por esse ou por 
aquele motivo.” Carrasco ainda confessou 
que não sabe se haverá beijo gay na produ-
ção de horário nobre. “No Brasil, qualquer 
casal gay pode se beijar onde quiser e nin-
guém pode falar nada. Mas esse direito não 
é exercido, só em locais específicos. O que 
se cobra da TV é que ela dê um passo que 
os próprios homossexuais não deram, que é 
o de assumir o seu espaço. Essa é a visão da 
Globo. E eu sou um funcionário.”

Miley Cyrus é vista fumando 
cigarro suspeito

Miley Cyrus foi 
clicada fumando 
um cigarro suspeito 
na varanda de um 
hotel em que esta-
va hospedada em 
Miami, nos Estados 
Unidos. 

O clique feito na 
tarde de domingo 
(7) e mostra a can-
tora com um o que parece ser um cigarro 
enrolado à mão.

No começo de fevereiro, uma suposta foto 
de Miley fumando foi postada no Instagram. 
Mas a atriz negou que seria ela na imagem 
e declarou que não possuía conta na rede 
social.

Xuxa revela que a mãe 
está muito doente e pede 

orações aos fãs
Após participar da passeata em apoio aos 

autistas na manhã de domingo (7), Xuxa 
usou seu Facebook, no início da tarde, para 
pedir aos fãs que façam orações por sua 
mãe, Alda, que sofre do Mal de Parkinson 
– doença degenerativa do sistema nervoso 
central.

“Oi, gente. Já estou em casa. Desculpe 
não ter falado com vocês esses dias. Minha 
mãe está dodói demais. Por favor, rezem 
por ela (está difícil de respirar)”, escreveu 
a apresentadora.
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Por Devair Guimarães 
de Oliveira

A prefeitura Municipal de 
Manhuaçu mobilizou 
entidades, escolas, para 

se conscientizarem da neces-
sidade de todos fazerem sua 
parte, o objetivo é passar al-
gumas dicas de prevenção da 
Dengue e alertar as crianças e 
adolescentes para que sejam 
multiplicadores dessa informa-
ção levando-a aos pais para que 
estes entendam a importância 
de se manter sempre em alerta 
quanto ao impedimento da pro-
liferação da doença. 

Falaram sobre a Dengue: 
a Coordenadora do Setor de 
Vigilância Ambiental, Emil-
ce Estanislau, Presidente da 
OAB/ Manhuaçu, advogado 
Alex Barbosa, vice-prefeito 
Gullivert e o prefeito Nailton 

Heringer.
O combate a Dengue é uma 

obrigação de todos. A impren-
sa tem um papel fundamental 
em campanhas que objetivam 
o bem estar da população, é 
por isso que mais uma vez o 
nosso jornal impresso e online 
vem divulgando as ações reali-
zadas em Manhuaçu. Algumas 
dúvidas sobre a dengue e seu 
mosquito transmissor, o Aedes 
aegypti. Abaixo você encon-
trará uma série de perguntas e 
respostas que vão lhe auxiliar 
na prevenção dessa doença que 
tem matado centenas de pesso-
as em nosso país.

Sobre o Mosquito da Den-
gue: A dengue pode ser trans-
mitida por duas espécies de 
mosquitos (Aedes aegypti e 
Aedes albopictus), que picam 
tanto durante o dia como à 
noite. Os transmissores, prin-

Prefeitura mobiliza alunos em combate a Dengue

cipalmente o Aedes aegypti, se 
reproduzem dentro ou nas pro-
ximidades de habitações, em 
recipientes onde se acumula 
água limpa (vasos de plantas, 
pneus velhos, cisternas, etc.). 
A transmissão pelo Aedes albo-
pictus não é comum porque o 
mosquito não costuma frequen-
tar o domicílio como o Aedes 
aegypti.

O Aedes aegypti mede me-
nos de um centímetro, tem cor 
café ou preta e listras brancas 
no corpo e nas pernas. O mos-
quito costuma picar nas pri-
meiras horas da manhã e nas 
últimas da tarde, evitando o sol 
forte, mas, mesmo nas horas 
quentes, pode atacar à sombra, 
dentro ou fora de casa.

Como a Dengue é Trans-
mitida: A fêmea do mosquito 
pica a pessoa infectada, man-
tém o vírus em sua saliva e o 
retransmite em novas picadas. 
A transmissão ocorre pelo 
ciclo homem-Aedes aegypti-
-homem. Após a ingestão de 
sangue infectado pelo inseto 
fêmea, transcorre nesta fêmea 
um período de incubação. Após 
esse período, o mosquito torna-
-se apto a transmitir o vírus e 
assim permanece durante toda 
a vida. O mosquito transmitirá 
o vírus em todas as picadas que 
realizar a partir dali.

Ambiente ideal para a 
propagação do Mosquito da 
Dengue: As fêmeas e os ma-
chos (que geralmente acom-
panham as fêmeas) ficam den-

tro das casas. A temperatura 
mais favorável para o desen-
volvimento da larva é entre 25 
a 30ºC. Abaixo e acima destas 
temperaturas o Aedes diminui 
sua atividade. Acima de 42ºC 
e abaixo de 5ºC ele morre.

As cidades possuem as 
condições propícias para 
o desenvolvimento do Ae-
des aegypti, principalmente 
aquelas em que a temperatura 
gira em torno de 25º a 30º, e 
apresentam índices de 70% a 
80% de umidade relativa do 
ar, são primordiais para o de-
senvolvimento do mosquito e, 
principalmente, para manter 
os ovos viáveis mesmo fora 
d’água.  Por isso, o combate 
de todos aos focos do vetor é 
muito importante.

É fundamental conscientizar 
as pessoas de que combater o 
mosquito da dengue, além de 
responsabilidade dos órgãos 
governamentais que deveriam 
encarregar-se do saneamento 
básico, abastecimento de água 
e de campanhas educativas 
permanentes, requer empe-
nho de toda a sociedade, uma 
vez que o Aedes aegypti pode 
encontrar, em cada moradia e 
arredores, ambiente propício 
para sua proliferação. 

Como é tratado o caso de 
Dengue em países como os Es-
tados Unidos e outros países 
avançados? Não se tem uma 
notícia precisa, mas alguns 
relatos dizem que nos EUA, 
CANADÁ, TODA A EURO-
PA E PARTE DA ÁSIA, não 
existe Dengue. Considerando 
os dados levantados pela Fun-
dação Nacional de Saúde de 
que o mosquito vetor “foi er-
radicado duas vezes do Brasil, 
em 1955 e 1973, e que, com o 
relaxamento da vigilância en-
tomológica ocorrido no final 
da década de 70 e início dos 
anos 80, foi reintroduzido, 
instalando-se definitivamen-
te no país”, conclui-se que o 
trabalho de combate deve ser 
permanente e contínuo. 

Desse modo, algumas me-
didas elementares podem ser 
tomadas individual e coletiva-
mente para auxiliar na erradi-
cação do Aedes aegypti: vasos 
de flores ou plantas - a vasilha 
que fica sob o vaso para reco-
lher a água excedente deve ser 
mantida seca.

Parado no jardim
lá estava o meu amigo...
Parado ali... olhar fixo no tempo claro que fazia. Sou como outro 

homem qualquer, disse o amigo com voz angustiada, observei.
Era o cara dos extremos... ali, naquela hora, com suas observa-

ções subjetivas. Sabia que nasceu para crescer e evoluir na marra! 
Todos o acham o cara mais complexo no momento, aqui. Achava 
que era um santo, mas sem santidade por enquanto.

Com seus pensamentos e em pé, no passeio transversal do jar-
dim, em frente ao Edifício Veneza na Praça Cordovil Pinto Coelho. 
Todavia, o olhar fixo na Matriz, sentiu estranha admiração, lem-
brou que já havia mais ou menos dez anos que ali não entrava. Não 
tinha religião. Eram 10h da manhã acalorada de domingo, após a 
missa estranhou o pequeno cortejo que da igreja saíra. Por quê? 
Novos tempos; tudo que é repetitivo cansa, respondeu a si mesmo, 
culpa das divisões religiosas desde O Concílio Vaticano II, entre 
outros fenômenos que vêm ocorrendo em todo o mundo, hoje sob 
o papado de francisco. Achou que o nosso mercantilismo está a 
mil. Parece auto ilusão desses tempos modernos, achou que muita 
coisa de bom  aconteceu, ponderou o amigo.

Queixa-se que é uma personalidade angustiada, sobretudo por-
que sofre apertos na alma, sente que vai morrer, ás vezes talvez seja 
uma neurose da braba! Às vezes caminha sem parar para dispersar 
as ideias obscuras e contraditórias persistentes, coisas de obsessão.

Na verdade, é que quem lê Platão ou Sócrates, tenta se esquivar 
de religião – parece que o cristianismo perde força na sua essência. 
O cara era analítico, mas com muita objetividade, inclusive e com 
forte teor de racionalismo maldoso, hipocrisia quem sabe? Ainda 
bem, que não tenho ilusões mais, tampouco sabia da sua falsa san-
tidade e da baixa autoestima, que carrega pela vida afora. Quanta 
bobagem! forças das circunstâncias trazem-me a esse jardim. 

Depois num olhar de 90º graus viu o “Paço Municipal”, sentiu 
que a política virou uma profissão, e que determinados políticos 
têm interesses de poderes para si e os afins. Demagogia virou lu-
gar comum e a corrupção nem se fala; o cinismo vai de vento em 
“popa”.  A utopia já era, nunca vira geração de políticos tão medí-
ocres como essa. Pudera! A oposição está opaca e sem graça.  A 
situação mandará por longo tempo, nunca viram nesses meus cin-
quenta e oito anos tal coisa, pensou.  Achou que pensar demais faz 
mal. Isso impensável! Pensar faz bem à mente, enriquece-a, educa-
-a e ilumina-a. Gostei da sua lógica, e continuei ouvi-lo. 

Em seguida, perscrutou a praça num olhar inquieto, viu o quan-
to estava feia, aquelas pedras portuguesas... que mau gosto! Nunca 
vi nada de artístico nelas pelo país. Alguém compartilhava às suas 
ideias maniqueístas e inoportunas, e o amigo sabia que elas teriam 
o alcance desejado. 

Bancos quebrados e sujeira por todos os lados, além de andari-
lhos que trazem uma série de inconveniências naquele local. Nem 
de longe se parece com aquela que foi o cartão postal da cidade. Até 
as pessoas que por ela transitavam parecem distantes... Talvez por 
causa da modernidade, que a tudo muda. Que experiência mais 
real. E isso a realidade de um mundo que se transformou junta-
mente com as pessoas como eu, embora se sinta  um lixo, no meio 
deste inegável progresso  social. Não havia como ser elegante em 
meio a tanto “besteiróis” da política nacional.

Num olhar mais à esquerda, dera com o hipermercado Coelho 
Diniz – “CD”, pôde ver a mistura das classes sociais: o boom do 
consumismo é a força do poder aquisitivo, não sei, não, acho que 
nós pobres precisamos de mais senso crítico nesses dias atuais. 

Por outro lado, contudo, o pior seria sentir a desintegração do 
cristianismo como se percebe na atmosfera da praça central; já o 
ar emocional do jardim cansa. Nunca se viu tanta indiferença nos 
transeuntes, isso inclui a velharia peculiar de algumas pessoas pa-
radas em torno do coreto ou sentadas nos bancos que há.

E pergunta: será que fora da cultura, da religião e da utopia po-
lítica o relacionamento humano vai para o beleléu*? Claro que vai! 
Eu tenho um senso-soberbo, em ser o tal; o mundo está cada vez 
mais interdependente, falou...

Pois é, a tecnologia nos deu liberdade, mas tem nos escraviza-
dos... Pois é, temos o que merecemos, disse.

Tempos depois, deixei-o parado na praça, curtindo o seu per-
feccionismo patético, espiando para lá, para cá e... Até logo, amigo!

* beleléu = dito popular que quer dizer coisa que se foi; ou que 
se perdeu...

(José Carlos dos Santos)


